

Arbeiter, Angestellte, Arbeiterinnen, Junge Arbeiter!

Für die gesetzliche 40-Stundenwoche - Ohne Kürzung, ohne Steigerung der Arbeitsintensität! Diese Forderung dient zugleich dem Schutz der Arbeiterschaft vor der Gefahr einer neuerlichen Massenarbeitslosigkeit.

Für den gesetzlichen Mindestlohn zum Schutz der schlechtestgezahlten Arbeiter, die Arbeiterinnen und Junge Arbeiter inbegriffen! Jeder Arbeiter muss von Gesetzeswegen pro Arbeitsstunde mindestens x Schilling bekommen, die immer dem Gelde wert von y Laib Brot entsprechen müssen.

Der Umszug am 1. Mai muss eine Kampfdemonstration über die Ringstrasse werden, um diese zwei wichtigen Lebensforderungen der Arbeiterschaft mit besonders starkem Nachdruck zu unterstreichen.

Die zwei Forderungen sind im kapitalistischen Rahm durchaus durchführbar. Wir wissen, dass dann ihre Verwirklichung die Tat sache der kapitalistischen Ausbeutung keineswegs aus der Welt schafft. Darum ist und bleibt das Ziel des gesamten proletarischen Kampfes die Verwirklichung des proletarischen Sozialismus.

Proletarische Vereinigung Österreichs.